



**ADVENTISTISCHE  
BEKENNTNISSCHULEN**

Baden-Württemberg

## Erklärung zur Glaubensbasis

Durch meine/unsere Unterschrift/en erkläre ich mich/erklären wir uns damit einverstanden, dass mein/unser Kind auf der Basis des der Adventistischen Bekenntnisschule Überlingen zugrunde liegenden adventistischen Bekenntnisses unterrichtet wird.

Dieses beinhaltet den Glauben an den biblischen dreieinigen Gott (Vater, Sohn und Heiliger Geist). Mitte dieses Glaubens ist Jesus Christus, als Herr, Erlöser und Fürsprecher, der bald wiederkommen wird. Dies ist ein Hauptthema des Neuen Testaments.

Die ganze Bibel ist Glaubensgrundlage und Quelle göttlicher Offenbarung. Die Heilige Schrift zeigt, dass die gesamten Zehn Gebote, wie sie von Jesus in der Bergpredigt erklärt und vertieft wurden, auch heute noch verbindlich sind. Dazu zählt auch die Achtung des siebenten Wochentags, über den Jesus Christus der Herr ist, und den auch die Urchristengemeinde als Ruhetag feierte.

In Glaubensfragen muss jeder Mensch eine persönliche Entscheidung treffen können. Die Erwachsenentaufe stellt in dieser Beziehung das öffentliche Bekenntnis zu Jesus Christus als Herrn dar.

Nach Jesu Wiederkunft wird der Erlösungsplan abgeschlossen und die Erde durch Gott neu geschaffen. Bis dahin soll durch den persönlichen Lebensstil und in der Verantwortung vor der Schöpfung das Evangelium allen Menschen mitgeteilt und vorgelebt werden.

Die detaillierte Glaubensüberzeugung der Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten ist unter <http://www.adventisten.de/ueber-uns/unser-glaube/unsere-glaubenspunkte/praeambel/> zu finden.

Religionsunterricht wird an den Adventistischen Bekenntnisschulen in Baden-Württemberg, in Form von Bibelkunde, von adventistischen Lehrern unterrichtet.